

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmad dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul Pengaruh Strategi Pembelajaran Kooperatif dan Motivasi Berprestasi Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VIII SMP YAPIM Biru-Biru Tahun Pembelajaran 2015/2016. Dalam penulisan tesis ini, penulis banyak mengalami kendala dan keterbatasan, namun berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan.

Dengan tulus hati, penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd dan Dr. Keysar Panjaitan, M.Pd, selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan pengarahan, bimbingan dan motivasi, serta meluangkan waktu kepada penulis sampai terselesaikannya tesis ini. Pada kesempatan ini juga penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, Bapak Dr. Mursid, M.Pd, dan Ibu Prof. Dr. Asih Menanti, M.S., S.Psi selaku narasumber yang telah memberikan masukan pada kesempurnaan tesis ini, serta bapak/ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan,

Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd selaku Sekretaris Prodi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan bantuan dalam segala urusan administrasi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ibu Dra. Asnawati Situngkir selaku Kepala Sekolah SMP Yapim Biru-Biru yang telah memberikan izin dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang beliau pimpin. Ibu Santa Tampubolon, S.Pd, Ibu Lampita Nurti Rajagukguk, S.Pd, dan Ibu Desi Winna Hutajulu, S.Pd yang sudah membantu proses penelitian ini.

Suamiku tercinta Pelita Lumban Gaol, S.Kom dan anakku tersayang Neal Leonathan Lumban Gaol yang menjadi sumber inspirasi untuk menyelesaikan tesis ini. Ayahanda Abner Hutajulu dan Ibunda Nurmala Siahaan yang tak terhingga kasih dan dukungannya serta semua pihak yang tidak mungkin disebutkan satu per satu dalam kesempatan ini.

Penulis tidak dapat membalasnya, hendaknya semua kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal dan kebajikan. Kesempurnaan hanya milik Tuhan Yang Maha Esa yang memberikan berkat dan anugerah kepada kita semua. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan.

Medan, Januari 2017
Penulis

Diana Hutajulu